

6年学年だより Believe

令和7年12月19日
第6学年だより
第26号
今週の文責：岩木 智恵

朝晩の冷え込みが、いちだんと厳しくなってきました。冷える日もありますが、元気に残り1週間を過ごしていきたいと思います。子どもたちは2学期はたくさんの行事に取り組み、実りある時間を過ごすことができました。学んだことのまとめをしっかりと行い、一年を締めくくれるよう指導していきます。

学年マラソン大会 in 光が丘公園

12月18日（木）に光が丘公園で学年マラソン大会を行いました。着順をとらないファンランニングの部（ショート・ミドルコース）と着順をとるレースランニングの部（ロングコース）にわけて、1人1回走りました。ショートコースは約500m、ミドルコースは約1000m、ロングコースは約1500mを走りました。

ファンランニングの部では、楽しみながら走ることを目的に、子どもたちは自分の体力に挑戦して一生懸命走ったり、友達と一緒に話をしながら笑顔で走ったりすることができました。レースランニングの部では、少しでも高い順位を目指して本気の勝負が行われました。学校だけではなく習い事などでそれぞれが鍛えてきた力を発揮して、ゴールの瞬間まで100%全力を尽くして走り切る姿が見られました。友達と競い合い歯を食いしばりながら走り、本気で頑張る姿に感動しました。

また、「マラソン」という活動の中で走ることだけではなく、見ることや、応援することの楽しさを感じることができた校外学習となりました。これからも運動やスポーツをしたり、見たり、支えたりすることに楽しみを感じながら生活してほしいと願っています。子どもたちの安全管理や応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



「思いを一つに」学習発表会の進捗　～配役決定・第1回練習の様子～

今週は、12月15日（月）にオーディションが終わり、17日（水）に配役を発表しました。多くの子が役に対して思いや考えをしっかりともってオーディションに臨んでいることが、演技から伝わってきました。ここから、一人一人が輝きみんなの思いを一つにして練習に励んでいきたいと思います。

第1回の練習は歌と役ごとにセリフ読みをしました。役の特徴を統一できるように、動きやセリフの言い方を話し合いながら練習しました。歌はミュージカル調でリズムや音程が取りにくいところもありますが、たくさん聞いて少しずつ歌えるように練習していきます。クラスルームに音源を載せていくので、ご家庭でも一緒に聞いて練習していただけたらと思います。